

飯舘 百景

田植えのころ

心地よい五月の風。空高くヒバリがさえずり、ごきげんなカエルも発声練習。田の水面を雲がゆっくりと流れていきます。
(八和木地区の水田)

水田に水が入り、カエルの鳴き声が聞こえてきます。畦にはやさしい野の花が咲き、テントウムシやチョウがたわむれています。村に田植えの季節がやってきました。

今年は、5月に入っても、気温の乱高下が続きましたが、農家の皆さんは、着々と田植えを進めていました。田植えの後には、各地区の田んぼに、まだ頼りな

い感じの小さな苗が並んで、気持ちよさそうに五月の風に揺れています。

水田の水面に、青空や山の木々、家並みが映り込む景色はこの時期ならではのものです。水と緑のコントラストに心が和み、「またこの季節が来たな」としみじみ感じる方も多いのではないのでしょうか。

今年は、乾いた田に直接もみ

を播いていく「乾田直播」が試験的に行われたり、鉄でコーティングしたもみの直播が広く行われていたり、大規模化や省力化への取り組みも一段と進んでいる印象です。

田植えの時期の村内をめぐりました。稲作を休んでいる田に咲いた景観作物の花景色と合わせてお伝えします。



菜の花も各所で鮮やかに



新緑の濃淡が美しい季節



須 萱地区の直播 (高橋松一さん)



クリムゾン・クローバー